
SEDUTA CONSILIARE N° 5 del 23 MARZO 2023 

 

L’ordine del giorno prevede la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

    - Approvazione Verbale seduta consigliare del 08 marzo 2023. Rel. il Segretario;  

 

2. odg. - CNAPPC   

   -  CNO. Roma, 9-10 marzo 2023. Rel. la Presidente e il Tesoriere; 

   -  Open studi aperti in tutta Italia / Eventi per il centenario. Webinar del 14.03.23. Report     

      scritto del Segretario; 

   -  Gruppo di Lavoro INTERNI. Richiesta integrazione nominativi 

      

3.  odg. - ALBO  

     -  Nuova Iscrizione (sez. A/a) arch. Elisabetta Fizzotti; Cancellazione per dimissioni Arch.  

        Nicolò De Paoli; 

 

- INARCASSA – PREVIDENZA 

- FEDERAZIONE 

 

4. odg. - DEONTOLOGIA 

    - Relazione incontro con arch. … omissis... / Segnalazione sig. … omissis…. Rel. arch.  

       Trevisan Vice Presidente 

 

5. odg. - PROFESSIONE   

     - Relazione Incontro Architetti-Ingegneri-Geometri: redazione Nuovo PRG. 16 marzo.  

       Rel. la Presidente e dott. Vallino; 

   -  Incontro AAA del 17 marzo. Rel. arch. Trevisan;  

 

- PARCELLE E COMPENSI 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 - Bilancio Consuntivo 2022. Prime valutazioni del Tesoriere;   

     - Relazione Incontro on line 20/03 con i Consulenti (del Lavoro e Revisore dei Conti) /     

       CCNL dipendenti. Rel. il Tesoriere e la Presidente; 

 

7. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc. Rel. arch. Tagliati; 

     - arch. … omissis….: richiesta esonero formazione anno 2023; 

             - Comune di Novara. Progetto “Città in scena / Novara”.  Convegno 14 aprile. 

Riconoscimento cfp. Rel. la Presidente; 

     -   Proposta Collegio Geometri Novara: co-organizzazione corso base CTU; 

     -   Convenzione XClima: abbonamento annuale X365 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

8. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI  



 - Ratifica sostegno a Kalatà Impresa Sociale / Bando “Territori in luce” di Fondazione  

   Compagnia di San Paolo / progetto di valorizzazione culturale e turistica degli Itinerari  

   Antonelliani.  Rel. la Presidente 

 - Relazione incontro “Andare oltre … L’innovazione in Alessandro Antonelli” a Fondazione 

    Novara Sviluppo. Rel. la Presidente; 

 

9. odg. – COMMISSIONI 

    - Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 

 

10. odg.  VARIE 

      -  RSPP: Valutazione offerte e designazione professionista incaricato. Rel. arch. Trevisan e 

        arch. Conagin; 

     - Tirocinio / Convenzione Polito: Nomina Tutor per la provincia di Verbania / Valutazioni 

         sulla piattaforma gestionale dei tirocini 

     - Accordo Integrativo decentrato 2021/2023: Valutazione raggiungimento obiettivi /  

        Liquidazione compensi incentivanti anno 2022. Rel. la Presidente. 

 - Varie ed eventuali.  

 

Presenti: Ferraris, Conagin, Forni, Silvani, Savino, Spicone, Tagliati e Trevisan.   

Assente: Bosco, Cornalba e Vallino  

E’ assente giustificata il Revisore rag. Roberta Angelè. 

 

In assenza dell’arch. Cornalba, assume il ruolo di Segretario l’arch. Giorgio Spicone. 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/5/2023: Approvazione Verbale seduta consigliare del 8 marzo 2023.  

Il Consiglio, con le astensioni del Vice Presidente Savino e del Consigliere Spicone, delibera di 

approvare il verbale della seduta consiliare tenutasi lo scorso 8 marzo. 

 

2/5/2023: Nuova Iscrizione (sez. A/a) arch. Elisabetta Fizzotti; Cancellazione per dimissioni Arch.  

Nicolò De Paoli. 

Il Consiglio, preso atto della richiesta ricevuta e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera l’iscrizione all’albo dell’arch. Elisabetta Fizzotti al n° 1812 sez. A/a. 

Vista inoltre la richiesta di cancellazione per dimissioni presentata dall’arch. Nicolò De Paoli (n° 

1724), completa di timbro e ricevuta di pagamento dell’anno in corso, il Consiglio delibera di 

cancellare l’iscritto dall’Albo. 

 

3/5/2023: Approvazione mandati pagamenti. 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Minerva Energia   €   60,69 (con iva)            Riscaldamento Verbania 

Minerva Energia  € 130,19 (con iva)           Energia elettrica Verbania e Novara 

Cooperativa Bucaneve           € 331,84 (con iva)       Spese di pulizia Novara 

 

4/5/2023: Approvazione report Consiglieri. 

Il Consiglio delibera di approvare i report presentati dai seguenti Consiglieri: 

arch. Conagin  € 355,40 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

arch. iunior Silvani € 164,80 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

arch. Cornalba  € 260,56 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

arch. Spicone  € 144,00 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

arch. Tagliati  € 313,60 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 



dott. Vallino  € 203,80 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

arch. Forni  € 150,00 per attività di Consiglio 1° trimestre 2023 

 

5/5/2023: Assemblea Soci. INU. Torino, 30 marzo 2023.  

Il Consiglio delibera di delegare il dott. Guido Vallino a partecipare, in rappresentanza dell’Ordine, 

all’Assemblea Soci dell’INU, sezione Piemonte e Valle d’Aosta, che si terrà a Torino il prossimo 30 

marzo.  

 

6/5/2023: Valutazione certificazioni cfp sul portaleservizi.cnappc.it.  

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma portaleservizi.cnappc.it, viste le valutazioni effettuate dal Consigliere arch. 

Tagliati, il Consiglio delibera di confermare o esprimere parere contrario alle richieste di cfp così 

come da riepilogo in mano alla Segreteria. 

 

7/5/2023: Arch. … omissis…: richiesta esonero formazione anno 2023 (non esercizio della 

professione). 

Vista la richiesta dell’arch. … omissis…., verificata la congruità della domanda trasmessa e il deposito 

del timbro presso l’Ordine, il Consiglio delibera di accogliere la richiesta dell’iscritta di esonero dalla 

formazione per l’anno 2023. 

 

8/5/2023: Arch. … omissis….: richiesta esonero quota iscrizione anno 2023 (per paternità). 

Vista la richiesta dell’arch. … omissis…., verificata la congruità della domanda trasmessa, il Consiglio 

delibera di accogliere la richiesta di esonero parziale dal pagamento del contributo d’iscrizione 

all’Ordine per l’anno 2023. Rimarrà a carico dell’iscritto l’onere di pagare l’importo di € 34,00 quale 

contributo per il Consiglio Nazionale Architetti PPC per l’anno 2023. 

 

9/5/2023: Comune di Novara. Progetto “Città in scena / Novara”. Convegno 14 aprile. 

Riconoscimento cfp. Rel. la Presidente. 

Vista la richiesta della dott.ssa Benedetta Baraggioli del Comune di Novara, il Consiglio, alla luce di 

quanto relazionato dalla Presidente, delibera di riconoscere n. 4 cfp al convegno pre-Festival “Città 

in scena / Novara” che si terrà a Novara il prossimo 14 aprile. 

L’iniziativa “Città in Scena” prevede infatti due fasi: 

Nella prima fase, in 5 tappe, a partire da aprile, saranno presentate le più significative esperienze di 

rigenerazione urbana, realizzate nelle principali macro aree o regioni del Paese, in altrettante città: 

la prima tappa si terrà a Novara (per il NordOvest), presso l’Arengo del Broletto, a seguire: Padova 

per il NordEst, Livorno per il Centro e la Sardegna, Salerno per il Sud e la Sicilia e Brescia/Bergamo 

per la Lombardia e l’Emilia. 

Nella seconda fase, dal 13 al 16 dicembre 2023, si terrà un grande Festival presso l’Auditorium Parco 

della Musica Ennio Morricone di Roma: 4 giorni di incontri, presentazioni, dibattiti, confronti, 

proiezioni, spettacoli per valorizzare il lavoro svolto nelle città ed offrire uno sguardo ampio sui 

processi di rigenerazione urbano in Italia. 

 

10/5/2023: Proposta del Collegio dei Geometri Novara: co-organizzazione corso base CTU. 

Il Consiglio delibera di accogliere la proposta pervenuta dal Collegio dei Geometri di Novara di 

organizzare congiuntamente un corso base per i CTU.  

Si comunicherà al Collegio la disponibilità a coordinarci per la definizione dei contenuti, modalità di 

erogazione, costi, etc. 

 

11/5/2023: Convenzione XClima – Formazione Continua Accreditata: abbonamento annuale X365. 

Il Consiglio delibera di sottoscrivere la convenzione con XClima che propone agli iscritti un catalogo 

di corsi di formazione on line, accreditati dal CNAPPC, al costo annuale di € 149,00. 



 

12/5/2023: Ratifica sostegno a Kalatà Impresa Sociale / Bando “Territori in luce” di Fondazione  

Compagnia di San Paolo / progetto di valorizzazione culturale e turistica degli Itinerari Antonelliani.  

Rel. la Presidente 

Presa visione delle linee guida e degli obiettivi generali della candidatura dell’impresa sociale Kalatà 

(membro capofila) a valere sul bando “Territori in luce” della Fondazione Compagnia di San Paolo, 

condividendone le finalità e ritenendo che il buon esito potrebbe rappresentare un significativo 

momento di crescita nella sinergia fra il tessuto turistico e il comparto culturale e creativo, il Consiglio 

delibera di comunicare la propria disponibilità a qualificarci come sostenitore dell’iniziativa che 

prevede la valorizzazione culturale e turistica degli Itinerari Antonelliani, secondo le forme e le 

modalità che si potranno in futuro definire, in caso di eventuale aggiudicazione.   

 

13/5/2023: RSPP / affidamento incarico. Proposta del Consigliere Trevisan. 

Visti i tempi stretti indicati nel bando - che non hanno permesso di esaminare i documenti e di 

prendere visione dei luoghi -, preso quindi atto che il bando è andato deserto, il Consiglio, sentiti i 

candidati, delibera di prorogare al giorno 06.04.2023 (ore 12:00) il termine per consegnare la 

documentazione.  

 

14/5/2023: Tirocinio / Convenzione Polito: Nomina tutor per la provincia di Verbania / Valutazioni 

sulla piattaforma gestionale dei tirocini. 

Con riferimento alla convenzione sottoscritta con il Politecnico di Torino per la gestione del tirocinio 

professionale sostitutivo della prova scritta al fine del superamento dell’Esame di Stato, il Consiglio 

delibera di nominare il Vice Presidente arch. Pierfranco Savino tutor per la provincia del Verbano-

Cusio-Ossola. 

Nella seduta del 23 febbraio u.s. l’arch. Trevisan era invece già stato nominato tutor per la provincia 

di Novara.  

 

15/5/2023: Accordo Integrativo decentrato 2021/2023: Valutazione raggiungimento obiettivi / 

Liquidazione compensi incentivanti anno 2022. Rel. la Presidente. 

Il Consiglio, verificato il raggiungimento degli obiettivi conseguiti nell’anno 2022, delibera di 

liquidare alle dipendenti (Mirella Allievi e Valeria Usan) il compenso incentivante così come da 

accordo integrativo decentrato 2021/2023 e di riconoscerlo in egual misura alle due dipendenti, tenuto 

conto del livello e inquadramento delle medesime. 

 

16/5/2023: Bilancio Consuntivo 2022. Prime valutazioni del Tesoriere.   

Il Consiglio delibera di convocare l’Assemblea ordinaria degli Iscritti per l’approvazione del 

Rendiconto Finanziario e del Bilancio Consuntivo 2022 il prossimo 20 aprile presso la sede 

dell’Ordine. 

Nella prossima seduta consigliare, che si terrà giovedì 6 aprile, verranno approvati i relativi 

documenti contabili predisposti dal commercialista. 

 

 

§ § §  

 

 

 

 

 

 

 

 



2. odg. - CNAPPC   

-  CNO. Roma, 9-10 marzo 2023. Rel. la Presidente e il Tesoriere; 

 La Presidente e il Tesoriere hanno partecipato - in presenza - alla Conferenza Nazionale degli 

Ordini svoltasi a Roma gli scorsi 9 e 10 marzo. 

 L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

nella giornata del 9 marzo: 

- Focus sui temi urgenti 

- Presentazione Programmi Dipartimenti 

- Lauree abilitanti: opportunità per un nuovo Ordinamento della Professione 

- Proposta modifiche articoli Codice dei Beni culturali 

nella giornata del 10 marzo: 

- Nuovo Codice dei Contratti 

- V Edizione “Abitare il Paese – la Cultura della Domanda” 

- Presentazione Bilancio preventivo 2023 

 

 Nel dettaglio – e sinteticamente - la Presidente riferisce quanto segue: 

 Con 49 voti a favore è stata approvata la mozione (presentata dall’Ordine di Roma e altri) per 

chiedere al Consiglio Nazionale di diventare operativi sui temi del programma. 

In risposta il CNA ha inoltrato il programma rivisitato già presentato a Venezia durante il primo 

insediamento. 

 Segnala -tra le varie- che il Gruppo di lavoro ha illustrato il Testo Unico per le costruzioni.  

 Per quanto riguarda la Formazione alcuni Ordini hanno presentano costi sostenuti per la gestione 

di tutte le criticità che il nuovo portale della formazione ha e sta comportando. Il Consigliere 

Nazionale arch. Flavio Mangione (Resp. Dipartimento formazione continua) ha rassicurato che entro 

fine giugno il nuovo portale sarà operativo a pieno regime e tutte le anomalie risolte. 

 L’arch. Massimo Crusi (Responsabile del Centro servizi) ha comunicato che si stanno attivando 

per fornire aiuti agli Ordini più piccoli per le richieste del 2022; verrà a breve messa a disposizione 

una nuova banca dati dei Pareri e delle Circolari del CNAPPC, indicizzata e per parole chiave di 

ricerca, contenente i pareri legali rilasciati negli ultimi 5 anni e le Circolari degli ultimi 10. 

 Tirocini abilitanti: è in fase di redazione il regolamento per stabilire il passaggio da junior a 

Senior. Il Consigliere arch. iunior Silvia Pelonara Responsabile Dipartimento Iunior, Giovani e 

accesso alla professione, ricostituirà il gruppo junior.  

 La delega alla protezione civile è passata dal Consigliere Pelonara al Consigliere Zoppi. 

 L’arch. Massimo Giuntoli (Resp. Dipartimento Lavoro) sta lavorando con Cassa depositi e 

prestiti per la formazione gratuita su microcredito e insegnare imprenditorialità. 

 Il Consigliere Nazionale Alessandra Ferrari (Responsabile Dipartimento Promozione della 

cultura architettonica, dell'architetto/a, eventi culturali e strumenti di comunicazione) ha aggiornato i 

presenti che è partita la macchina organizzativa dell’evento di Open Studi Aperti che si terrà in tutta 

Italia i prossimi 23 e 24 giugno. Per il centenario della fondazione degli Ordini si sta predisponendo 

– congiuntamente con gli Ingegneri - la richiesta al Presidente della Repubblica di un’udienza 

speciale, che potrebbe essere trasmessa o registrata e diffusa dagli Ordini il 24 giugno. 

 L’arch. Carmela Cannarella (Responsabile Dipartimento Agenda urbana, politiche europee e 

programmazione) ha presentato il tema del workshop di “Abitare il paese” 

 L’arch. Rossi Marcello (Responsabile Dipartimento Internazionalizzazione, cooperazione 

internazionale ed esportazione del lavoro) ha presentato la piattaforma internazionale con l’Ucraina. 

 Il Consigliere Zoppi, che sta tenendo contatti con organismi a livello mondiale, ha suggerito di 

guardare il portale bauhaus https://digineb.eu/: si tratta di una disamina dell’avanzamento della 

digitalizzazione della professione.  

 Per quanto riguarda la distribuzione dei fondi PNRR è stato presentato l’elenco degli importi e 

i bandi aggiudicati.  

https://digineb.eu/


 Due mozioni sono state presentate dalla Consulta Regionale Lombarda in merito al codice per 

il Paesaggio: una mozione riguardava la modifica dell’art. 183 (richiesta di stralciare la frase “non dà 

luogo alla corresponsione di alcun compenso”) e la seconda la modifica dell’art. 146 

“Autorizzazione”. Le tre mozioni approvate vengono allegate al presente verbale. 

 Il Tesoriere ha illustrato infine il Bilancio Preventivo 2023. 

 La prossima Conferenza Nazionale degli Ordini si terrà il 4 e 5 Maggio a Bergamo e Brescia. 

 

-  Open studi aperti in tutta Italia / Eventi per il centenario. Webinar del 14.03.23. Report scritto del 

Segretario; 

 Il Consiglio prende atto del report, pervenuto dal Consiglio nazionale, dell’incontro tenutosi on 

line lo scorso 14 marzo. 

 L’incontro è stato presieduto dall’arch. Alessandra Ferrari, Responsabile del Dipartimento 

Promozione della cultura architettonica, eventi culturali e strumenti di comunicazione del Consiglio 

Nazionale. 

 Il Consiglio prende inoltre atto della relazione scritta inviata dal Segretario che ha partecipato 

alla riunione. 

 Il prossimo incontro si terrà il 13 aprile, sempre on-line, alle ore 12,30 per un rapido 

aggiornamento.  

 Entrambe le relazioni vengono allegate al verbale. 

 

-  Gruppo di Lavoro INTERNI. Richiesta integrazione nominativi. 

 Il Consiglio prende atto che non vi sono disponibilità tra i presenti a far parte del Gruppo 

Operativo che svolgerà attività di sostegno e supporto ai Consigli degli Ordini interessando 

principalmente le attività di tipo amministrativo, proprie delle figure del Presidente e del Segretario. 

 

4. odg. - DEONTOLOGIA 

- Relazione incontro con arch. … omissis… / Segnalazione sig. … omissis….. Rel. arch. Trevisan e 

Vice Presidente 

         I Consiglieri Trevisan e Savino hanno incontrato in data odierna, prima del Consiglio, l’arch. 

… omissis…., che ha chiesto di essere sentito il merito alla segnalazione che il Sig. … omissis…. ha 

inviato all’Ordine e il relativo riscontro fornito dall’Ordine. 

         L’incontro si è concluso con l’accordo che l’arch. … omissis… trasmetterà alla Segreteria la 

documentazione da inviare al Condominio … omissis…. a Domodossola ad evasione e conclusione 

della richiesta fattaci dal condomino … omissis….. 

 

5. odg. - PROFESSIONE   

- Relazione Incontro Architetti-Ingegneri-Geometri: redazione Nuovo PRG. 16 marzo. Rel. la 

Presidente e dott. Vallino. 

 La Presidente riferisce dell’incontro con gli Ingegneri e i Geometri in merito alla redazione del 

nuovo PRG del Comune di Novara. 

 Era presente anche il dott. Vallino. 

 Nell’estate 2022 il Comune di Novara aveva contattato gli Ordini Architetti e Ingegneri e il 

Collegio dei Geometri territoriali in merito alla redazione del nuovo PRG. Successivamente a quel 

primo approccio non vi sono stati altri contatti. 

 Le categorie riunite hanno concordato di inviare una lettera congiunta all’Amministrazione 

Comunale di Novara. 

 Si pensa a collaborare per organizzare corsi di formazione. 

 

-  Incontro AAA del 17 marzo. Rel. arch. Trevisan. 

 Il consigliere Trevisan relaziona ai presenti in merito all’incontro on-line dell’Associazione 

Architetti Arco Alpino. 



 I punti all’ordine del giorno erano i seguenti: 

- Aggiornamento sito ed attività in corso 

- varie ed eventuali. 

         Ogni Ordine ha presentato un tema da condividere: lo scopo finale sarebbe quello di valutare 

un video ma senza precludere qualsiasi altra forma divulgativa che, ad oggi, non è stata ancora 

concretizzata. 

         L’Ordine di Novara e VCO ha presentato il seguente tema: “Il riutilizzo dei sistemi estrattivi 

nell’ottica di un’economia circolare: il tema delle cave.”. Tones Teatro Natura è il nuovo grande 

progetto di Tones on the Stones, nato nel 2020, in pieno lockdown, che attraverso un percorso di 

riqualifica ambientale ha iniziato a trasformare l’ex sito industriale di Cava Roncino in un Teatro 

permanente immerso nella natura (Oira, Crevoladossola -VB). 

Altri Ordini hanno presentato architettura. 

         La prossima riunione si terrà – sempre in modalità streaming - il 3 aprile per fare la sintesi delle 

presentazioni. 

 

6. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Bilancio Consuntivo 2022. Prime valutazioni del Tesoriere.   

 Il Tesoriere riferisce ai presenti che il bilancio consuntivo 2022 dell’Ordine si è chiuso con un 

avanzo di esercizio di euro 14.390,25. 

 Evidenza che le entrate sono state rispettate e le uscite sono allineate alle previsioni. 

 Il dato rilevante è dato dall’aumento delle entrate dei diritti di segreteria versati dagli enti terzi 

per l’accreditamento di eventi formativi. 

 Martedì 28 marzo si incontrerà con il Commercialista per un confronto nel merito.  

 Quest’anno, per la prima volta, si dovrà presentare all’Assemblea degli Iscritti, che si terrà il 

prossimo 20 aprile, anche il Rendiconto Finanziario legato alla gestione finanziaria della contabilità.   

 Nella seduta consigliare del 6 aprile verranno approvati sia il bilancio consuntivo che il 

rendiconto finanziario 2022. 

 

- Relazione Incontro on line 20/03 con i Consulenti (del Lavoro e Revisore dei Conti) / CCNL 

dipendenti. Rel. il Tesoriere e la Presidente. 

 La Presidente e il Tesoriere relazionano in merito all’incontro tenutosi on-line lo scorso 20 

marzo con il Consulente del Lavoro (dott.ssa Fabiana Quercioli dello studio VBC & Associati) e con 

il Revisore dei Conti (rag. Roberta Angelè). 

 L’incontro ha riguardato il nuovo CCNL delle dipendenti e l’accordo integrativo decentrato 

che dovrà essere rinnovato per il 2024. 

 Il Tesoriere riferisce che dall’incontro è emerso che c’era poca chiarezza sulle precedenti 

valutazioni. 

 Verrà chiesto al precedente consulente del lavoro chiarimenti così come suggerito dalla 

dott.ssa Quercioli. 

 

8. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI  

- Relazione incontro “Andare oltre … L’innovazione in Alessandro Antonelli” a Fondazione  Novara 

Sviluppo. Rel. la Presidente. 

 La Presidente, che ha svolto il ruolo di moderatore durante l’incontro in oggetto organizzato 

dalla Fondazione Novara Sviluppo, ha riferito del buon successo dell’evento che ha visto una 

numerosa partecipazione di addetti ai lavori. 

 La maggior parte dei presenti ruotava attorno al Comitato d’amore Casa Bossi e la Fabbrica 

Lapidea della Basilica di San Gaudenzio. 

 Si costituirà un gruppo di lavoro per reperire fondi dalla Regione coinvolgendo altri Ordini 

per promuovere l’architettura antonelliana come patrimonio dell’Unesco. 

 Dopo Pasqua si terrà un incontro presso l’Ordine. 



 

9. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

         Si allega al presente verbale il report del Consigliere arch. Tagliati, referente della Commissione 

formazione di Verbania. 
 

10. odg.  VARIE 

- Il Consiglio concorda nel creare un albo fornitori di servizi e forniture a cui attingere in futuro. 

 

- I consiglieri architetti Spicone e Tagliati chiederanno in affitto la sala di Casa Ceretti per lo 

svolgimento di un evento culturale; il costo è come da regolamento di Casa Ceretti. 

 

 Alle ore 18,10 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL CONSIGLIERE                  LA PRESIDENTE 

                f.f. di Segretario                                 arch. Lucia Ferraris 

 arch. Giorgio Spicone 


